

### ***El triángulo de la lucha de clases - Introducción***

Comenzamos aquí una nueva serie de « capítulos », dedicados a la clase media en la lucha de clases. La clase media ha sido objeto de una abundante producción en la literatura política y sociológica burguesa, pero ha sido considerablemente descuidada por la teoría comunista actual. Intentaremos remediarlo. Como la cuestión es muy amplia, nos limitaremos al ámbito de la clase media *asalariada* (CMA) en el capitalismo de hoy. Sus luchas son numerosas, a veces espectaculares y violentas, y estallan por todo el mundo. Pero esta no es la razón principal por la que pensamos que hay que abordar esta problemática. No es la cantidad, sino la naturaleza de estas luchas y su relación con las del proletariado nuestra preocupación central. A fin de cuentas, esperamos obtener de los numerosos análisis parciales que haremos, una visión de conjunto de la cuestión de la CMA en el contexto de una revolución comunizadora. Los resultados a los que lleguemos en el camino deben considerarse provisionales y abiertos a la discusión.

En un primer momento, trataremos de definir el campo y el objeto de nuestras investigaciones (Episodio 1), de sentar las bases para una teoría de la clase media (Episodio 2) y de utilizar estos resultados para analizar el caso del movimiento francés de 2016 contra la Ley El Khomri (Episodio 3). A continuación, extenderemos nuestra investigación a la cuestión del interclasismo y a otros países.

B.A. - R.F.,

Mayo 2017

Traducido por Irrupción ediciones